

2年生学年だより

令和4年4月28日発行

内海中学校 第2学年

学年通信 第2号

★すっきり「2年生の顔」です★

2年生になって1ヶ月が経とうとしています。4月の授業日数はわずか17日間あまりでしたが、「2年生だなぁ」と思う場面がたくさんありました。不慣れな1年生を優しく誘導しながらの登校。係や委員会の仕事に積極的に取り組む姿。思い入れが深かった、涙・涙の離任式。ドキドキしたけれど静かに受けた貧血検査。新入生歓迎会での部活動紹介は、発表のクオリティーが高く、とても心温まる時間となりました。もう1年生ではない、すっきり「2年生の顔」になりました。順調に成長しています。

さて、学年懇談会が中止となり、直接おうちの方とお話することができなくなってしまいました。実施されていたら話そうと思っていたことを、この紙面を借りてお伝えしようと思います。

学年はじめの学年集会で次のような話をしました。

- ①1年生・2年生・3年生は「ホップ・ステップ・ジャンプ」であり、どの階段も意味のある大切な1段であること。
- ②2年生には「先輩」として、そして「中堅学年」としての役割があり、求められる姿があるということ。
- ③「中学生は3日で変わる」と言われているということ。大切なことは「なりたい自分」をもち、それに向けて、小さくてもいいから具体的な一歩を踏み出すこと。挑戦すること。「なりたい自分」になることはできるということ。
- ④「なりたい自分」に全員がなれるように、あたたかく切磋琢磨できる雰囲気を作っていこうということ。

このような話をし、見守ってきました。昨年度のことを知らない滝本にはいいところをたくさん誉められ、昨年度のことを知っている平野からは「成長したねえ」と認めてもらい、今では、すっきり2年生の顔です。「今」を一生懸命に頑張り、変わりたいから頑張っている姿がたくさん見られ、とても頼もしい存在になっています。苦手意識の強い勉強にも挑戦し、自分にあった勉強法をつかみ取ってほしいと願っています。【滝本】



5月の予定

- 2日(月)委員会
- 6日(金)生徒総会
- 9日(月)QUテスト
- 11日(水)中間テスト週間開始
- 12日(木)9:00~歯科検診
- 18日(水)~19日(木)中間テスト
- 24日(火)⑤⑥体カテスト(予備日:25日)
- 28日(土)学校公開日 ①授業公開
②情報モラル講座③部活動懇談会
- 30日(月)代休
- 31日(火)13:30~内科検診



6月の予定

- 1日(水)⑤⑥資源回収
- 2日(木)資源回収予備日
- 3日(金)③薬物乱用防止教室
- 10日(金)13:30下校
- 14日(火)①②水泳 ⑥学校保健委員会
期末テスト週間開始
- 20日(月)④⑤水泳
- 21日(火)~23日(木)期末テスト
- 23日(木)④キャリア学習会
- 30日(水)4中交流会



級訓決定！

2年A組の級訓が、「ド派手」に決まりました。この言葉に込められた思いは、次の通りです。

(ド) 努力をしていろいろなことを乗り越えていこう。

(派) ハッピー！！

(手) デカイ心（思い出をつくっていこう！）

日々の授業、行事など多くのことで「ド派手」に輝けるクラスになることを願っています。内海中学校の残された日々を最高のものにしてほしいです。そのために、担任も「ド派手」に頑張っていきたいと思います。

家でどのように過ごしていますか？

4月19日(火)学活にて「私の生活時間」について考える授業を行いました。誰にでも平等に与えられている24時間を、どのように自分が使っているか、グラフに書き出してみました。

そして、次の3点について、自分の生活時間をチェックし、改善点を考えてみました。

①中学2年生に必要な理想的な睡眠時間は8～9時間であること

②就寝時間の1～2時間前には、メディア（テレビ、ゲーム、スマホ）から離れた方がいいこと

③理想の勉強時間は「学年×10分」であるので、

中学2年生（8年生）×10分＝1時間20分…であること

以下は、生徒の振り返り用紙から抜粋したものです。

- ・睡眠時間は変えられないかもしれないけれど、睡眠の質はよくできると思うから、電子機器を寝る前に見ないようにしたいです。
- ・家での勉強時間が全然足りないことが、あらためてわかりました。自由な時間を削って勉強時間を増やしたいです。
- ・朝、少し早く起きて、軽く勉強してみたいと思った。
- ・これ以上、改善できるところがないので、今の生活を維持していきたい。
- ・勉強時間を増やすためではなく、やる気を長時間出すためにも、モチベーションが上がる勉強法を見つけたい。
- ・1つのことをダラダラと長い時間かけるのではなく、パパッとすぐに切り替えて睡眠時間を多くしたい。

学校では、「2年生になったのだから、変えたい。変わりたい」と思って頑張っている姿をすかさず認めて誉めて、声かけをしています。ご家庭の方でも成長は見られますか？

生徒指導講話を受けて

4/25に生徒指導講話ということで林先生から性暴力についての話がありました。その中で、SNSで見知らぬ人や友達に自分の個人情報を送ったことはないかという話がありました。その後、学級でSNSの使い方について再度確認をしました。SNSでのトラブルに巻き込まれないように、これからも機会を見つけて指導していけたらと思います。

振り返ろう ～できていますか？～

- ◆用具の忘れ物がない ◆宿題忘れがない
- ◆必要な用具をそろえて、始業のチャイムを迎えている

